

# 大空に

輪島市立東陽中学校(第1号)  
令和7年4月 8日(火)  
校訓「自主」「忍耐」「友愛」「健康」  
ホームページにもアップしています⇒



祝・ご入学 **今年度も 応援よろしくおねがいいたします!**

朝からの雨もあがり、あたたかい春の日差しに照らされて、校舎前の桜の花もほころび、芽吹いた草木も輝きを増してきました。

本日は、PTA 会長様のご臨席を賜り、令和7年度 輪島市立東陽中学校入学式を、ここ東陽中学校の校舎で挙行できることを、心よりお礼申し上げます。

新入生の〇〇さん、ご入学おめでとうございます。先ほど、学級担任に呼名され、立派に返事をする姿と、引き継ぎました表情から、今日から始まる中学校生活への意気込みが伝わってきました。今日から東陽中学校の一員です。中学校に入ってどんなことを頑張りたいと思っていますか。将来の夢は何でしょうか。

自分の目標や夢を実現させるために、東陽中学校では大切にしていることがあります。それは、「『もとよりもっと』を追究すること」です。

「『もとよりもっと』を追究する」とは、「今の状態」より、「一步でも半歩でも、先に進もう、進めよう」と考えて行動に移すことをしています。「自分自身」のことでも、「東陽中学校」のことでも、「地域」や「輪島市」のことでも、もっと広く「世界」のことでもいいのです。とにかく、「今の状態・現状」より、「一步でも半歩でも、先に進もう、進めよう」と考えて行動に移す、「もとよりもっと」と考えて、先輩達と一緒に実行する生徒であってほしいと思います。その積み重ねが、「未来」を変えることにつながります。

さて、「もとよりもっと」を追究する上で、2つのポイントを大切にしてください。

1つ目のポイントは、とにかく自分で「考え」てみることです。そして、2つ目のポイントは周りの人と「対話」することです。

他人任せにせず、「自分で考える」こと。そして、自分の考えを周りの人伝え、周りの人の考え方をきき、意見を伝え合って「対話」をすること。この2つを通して、新しいことが生み出され、未来をよりよく変えていけると思います。「自分で考えること」と「周りの人と対話すること」の2つを大切にして、中学校生活の様々な面で、「もとよりもっと」を追究してください。

結びになりますが、保護者の皆様、本日は、お子様のご入学、誠におめでとうございます。この日を迎えるまで、様々なご苦労があったことと思いますが、中学校の制服に身を包み、式場に入ってこられたお子様の凜々しい姿をご覧になり、お喜びは、ひとしひことと拝察いたします。

令和6年能登半島地震以来、ようやく東陽中学校の校舎で教育活動を本日よりスタートできることとなりましたが、奥能登豪雨災害に伴う大規模は修繕工事が今年度中に予定されてもおり、その間は、お子様が小学校生活を過ごした町野小学校の校舎をお借りして教育活動を行う予定です。教職員一同、大切なお子様をしっかりとお預かりし、3年間でさらに大きく成長できるよう、全力を尽くしてまいります。本校教育活動へのご理解・ご協力をどうぞお願ひ申し上げます。

新入生の、これから始まる中学校生活での活躍を期待し、式辞といたします。

令和7年4月7日

輪島市立東陽中学校校長 柿本 二美代（入学式 式辞より）

## ～保護者の皆様へ お知らせ(お願ひ)～

### ①生徒の登校は8:10までに教室へ。

道路状況やスクールバスの運行時間の関係で、生徒の登校時間を 8:10とします。安全に気を付けて登校するようにお願いします。

### ②職員の勤務時間は 8:10～16:40です。

欠席等の連絡はテトルでお願いします。連絡がない場合は、生徒の所在確認のため自宅や勤務先に連絡させていただきます。また、教員の働き方改革と現在の道路状況により、安全確保の面から、学校への電話連絡は 7:45～16:40にお願いします。急用や休日の連絡は東陽中(32-0834)へおかけください。校長の携帯電話へ転送されます。【東陽中携帯番号はのちほどテトルで確認させていただきます。】

### ③災害等の安否確認について

テトルの欠席連絡よりご連絡をお願いします。通信状況が悪い場合には、どんな方法でもよいので確実に本校職員に連絡が届くようにお願いいたします。



# ようこそ 東陽中学校へ!



新入生は入学式の緊張も解け、教室で初めての学級活動を行いました。新たな生活にワクワクドキドキです。



在校生全員で新一年生の教室の飾りつけをしました。華やかに新年度が迎えられました。ありがとうございます。

## お世話になりました 転出のご挨拶



### 時兼 秀充 先生

1年間という短い期間でしたが、たくさんの思い出とともに充実した日々を過ごすことができました。ありがとうございました。

### 萬澤 祥隆 先生

東陽中学校には9年間お世話になりました。その間、授業や部活動、学校行事等を通して、皆さん成長する姿を近くで見ることができ、充実した日々を送ることができました。保護者の皆様、地域の皆様にも大変お世話になりました。ありがとうございました。

### 三益 邦子 先生

東陽中での2年間は、一生忘れることができません。地域の皆様にも大変お世話になりました。ありがとうございました。

### 能門 貞直 先生

東陽中に着任して1年が経ちました。地震や豪雨と、立て続けに大災害に見舞われ、逆境に耐えなければいけない状況でした。とにかく現状を見据え、努めて今日に至りました。本当にありがとうございました。

### 矢津田 風雅 先生

3年間ありがとうございました。今できることを精一杯頑張るみんなの姿に勇気をもらっていました。これからも、体調に気を付けて頑張ってください。

### 天満 今日子 先生

給食のスタートはご支援いただいたお弁当からでした。5月に給食再開できたことが嬉しかったです。生徒の皆さんも半年間の柳田中でいろんなことに挑戦し、努力されたと思います。5か月ぶりにあった皆さんの成長を見ることができ、とても嬉しかったです。これからも心と体を成長させてくださいね。短い間でしたが、ありがとうございました。

### 手崎 萌由 先生

5年間ありがとうございました。新任教諭として来たときは、コロナが流行っていたのもあり、不安で一杯でした。ですが、生徒のみんなの明るさや優しさ、保護者・地域の皆様の温かさにとても勇気づけられたことを今でも覚えています。東陽中学校で積み重ねた経験を糧にして、異動先の輪島中学校でより成長することができるよう、日々努力していきたいと思います。

## 令和7年度 職員組織

校長	柿本二美代	担当教科【部活動】	兼務教諭(美術)	道浦 浩幸	木
教頭	山下 昇	社会	兼務教諭(音楽)	小林 杏	火(AM)
I・2年担任	谷内 和希	数学【男子ソフトテニス】	スクールカウンセラー	藤田実千代	金(PM)
I・2年副担任	高堂真由美	英語【文化部】	ALT	トラヴィス	火
I・2年副担任	濱野 通信	理科【男女ソフトテニス部】	ALT	ハーダー	金
3年担任	佐渡友己成	社会【女子ソフトテニス部】	拠点校指導教員	三井 松夫	金
3年副担任	米田 初子	国語、家庭【野球部】	スクールサポートスタッフ	中谷 優	水・金
級外	坂口 陽一	保健体育、技術【野球部】	学校医	大石 賢齊 氏	
養護教諭	中川 友理	【文化部】	学校歯科医	廣江 雄幸 氏	
栄養教諭	飯田 千裕		学校薬剤師	星野 遥 氏	
事務主査	田中 昭子		学校評議員	大瀧和賀子 氏	
校務士	四辻 悟			友延 和義 氏	
図書館司書	岡崎 優代				



職員一同、子ども達のために精一杯頑張る所存です。よろしくお願ひいたします。

### 4月行事予定

10・11日(木・金)1.2年進級テスト(変更)

15日(火)校医検診

16日(水)3年県基礎学力調査(社・英)

17日(木)3年全国学力調査(国・数・理)

22日(火)3年生県基礎質問紙調査

25日(金)授業参観・PTA総会 ※給食なし(弁当準備)